



6 Pièces

131 m²

Réf. 5000R

950 000 €

Fuengirola

Appartement à vendre (29640)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Fuengirola, à 10min de l'aéroport de Malaga. Appartement de 131m2 situé dans une résidence sécurisée avec vue imprenable sur la mer. Salon lumineux avec grandes baies vitrées s'ouvrant sur la terrasse de 185m2 orientée plein sud. Cuisine américaine entièrement équipée. 1 suite parentale de plain pied avec dressing et salle de bains privée. 2 chambres spacieuses et lumineuses, 1 salle de bains. Le système de domotique intégré pour contrôler l'éclairage, la climatisation et la sécurité à distance. La terrasse dispose d'un jacuzzi de 6 personnes. 2 places de parking et une cave. La résidence ...

Fuengirola, 10min from Malaga airport. 131m2 apartment in a secure residence with stunning sea views. Bright living room with large bay windows opening onto 185m2 south-facing terrace. Fully equipped open-plan kitchen. 1 ground-level master suite with dressing room and private bathroom. 2 spacious, bright bedrooms, 1 bathroom. Integrated home automation system for remote control of lighting, air conditioning and security. The terrace has a 6-person Jacuzzi. 2 parking spaces and a cellar. The residence includes a private complex with swimming pools, co-working space and spa. Enjoy privileged ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

